

DOKUMENTASI



Wawancara peneliti dengan ketua
IKPER
Ketua IKPER (Agus Sutopo)



Wawancara peneliti dengan Bendahara
IKPER
(Wahid)



Wawancara peneliti dengan Sekretaris
IKPER
Ketua IKPER (Edi Sumanto)



Wawancara peneliti dengan Tokoh
Agama
(Kyai Supriyadi)



BAKSOS IKPER Bersama dengan Koramil



IKPER bersama kyai dan Habaib se usai Majlis Taklim

HASIL WAWANCARA

I. Identitas

Nama : Agus Sutopo
Status : Ketua IKPER 04 Kecapi Tahunan Jepara
Alamat : Kecapi Tahunan Jepara
Hari/ Tanggal : Jumat, 10 Juli 2020

Wawancara kepada Ketua Ikatan Pemuda RW 04 (IKPER) Dukuh Nganjir Desa Kecapi Kecamatan Tahunan

1. Bagaimana Sejarah Berdirinya Ikatan Pemuda RW 04 (IKPER) Dukuh Nganjir
Desa Kecapi Kecamatan Tahunan?

Jawaban :

Ikatan Pemuda RW 04 (IKPER) merupakan organisasi kepemudaan yang berada di Dukuh Nganjir Desa Kecapi Kecamatan Tahunan Kabupaten Jepara. Dasar dibentuknya organisasi ini adalah untuk mempersatukan para pemuda di Dukuh Nganjir agar kegiatan para pemuda dapat terorganisir dengan baik, untuk kegiatan keagamaan maupun kegiatan yang bersifat umum. Awal mula berdirinya organisasi ini didasari oleh kekhawatiran orang tua dan tokoh masyarakat setempat akan generasi muda, terutama anak remaja yang sudah banyak yang kehilangan arah dan kehilangan identitas diri mereka. Maka setelah itu dibentuklah organisasi IKPER ini.

Dalam perjalanannya, IKPER kerap dilanda masalah yang berakibat terhambatnya kegiatan-kegiatan di dalam organisasi ini. Mengatasi hal tersebut agar tidak terjadi secara terus menerus, maka tokoh masyarakat juga pembina kerap melakukan pembaharuan-pembaharuan baik dari segi kegiatan maupun kepengurusan

2. Bagaimana bentuk kenakalan remaja Dukuh Nganjir Desa Kecapi Kecamatan Tahunan?

Jawaban :

Kenakalan yang paling marak di sini ya merokok dan minum-minuman keras yang paling sering terjadi. Apalagi sekarang anak-anak kecil sudah mulai merokok, diam-diam tanpa sepengetahuan orang tua mereka merokok. Itu merupakan persoalan mengakar yang sampai sekarang belum bisa sepenuhnya terselesaikan walaupun memang sekarang sudah mulai berkurang.

3. Apa faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya kenakalan remaja di Dukuh Nganjir, Desa Kecapi, Kecamatan Tahunan Kabupaten Jepara

Jawaban :

Faktor penyebab kenakalan remaja salah satunya karena dampak negatif dari teknologi ya, dan tidak dibarengi dengan pengawasan dan bimbingan dari orang tua. Akibatnya anak-anak, remaja, tidak mampu memfilter mana yang mereka butuhkan sebagai pengetahuan, mana yang mereka butuhkan sebagai hiburan, atau bahkan yang sebenarnya tidak mereka perlukan tetapi dengan mudah mereka dapat mengaksesnya

4. Bagaimana Peran Ikatan Pemuda Rw 04 (IKPER) dalam Mengatasi Kenakalan Remaja di Dukuh Nganjir, Desa Kecapi, Kecamatan Tahunan Kabupaten Jepara

Jawaban :

Salah satu tindakan preventif yang dilakukan IKPER adalah dengan melakukan penyuluhan tentang bahaya seks bebas dan HIV/ AIDS, bahaya narkoba dan merokok, biasanya penyuluhan ini kita lakukan juga sebagai bentuk silaturahmi antar pemuda di dukuh ini.

Kami melakukan kegiatan-kegiatan berkaitan dengan bahayanya melakukan kenakalan-kenakalan dan menerapkan pendekatan persuasif kepada anak-anak yang melakukan kenakalan. Tapi untuk melakukan pembinaan, kami hanya sebagai fasilitator dan ikut serta dalam mengunjungi remaja yang melakukan kenakalan ke rumahnya dan alhamdulillah mereka merespon positif kedatangan kami dengan mulai mengikuti kegiatan IKPER.

HASIL WAWANCARA

I. Identitas

Nama : Ali Imron
Status : Ketua RT 21 RW 04 Tahunan Jepara
Alamat : Kecapi Tahunan Jepara
Hari/ Tanggal : Sabtu, 8 Juli 2020

Wawancara kepada Ketua RT 21 RW 04 Dukuh Nganjir Desa Kecapi Kecamatan Tahunan

1. Bagaimana Bentuk Kenakalan Remaja di Dukuh Nganjir, Desa Kecapi, Kecamatan Tahunan Kabupaten Jepara?

Jawaban :

Desa Kecapi Dukuh Nganjir RT 21 RW 04 Tahunan Jepara merupakan dukuh dengan jumlah penduduk remaja berjumlah 84 jiwa, kasus kenakalan remaja dari tahun 2018 sampai tahun 2020 terakhir berjumlah sebanyak 47 kali kasus yang terjadi, jenis kasunya bermacam-macam seperti: minum-minuman keras, judi, perkelahian, balap liar, pergaulan bebas, dan bolos sekolah. Data kasus ini peneliti dapatakan secara langsung dari ketua RT 21 RW 04 Tahunan Jepara.

Kenakalan anak-anak sekarang kadang kurang terdeteksi oleh orang tua. Mungkin mereka menganggap anaknya pendiam, tetapi di luar rumah ternyata sering melakukan tindakan yang kurang baik bersama teman-teman seumuran mereka. Kenakalan yang terjadi di Dukuh Nganjir yang sering ditemui diantaranya itu minum-minuman keras itu yang paling marak, selain itu judi, perkelahian, balap liar juga sering kalau malam hari, pergaulan bebas, dan bolos sekolah

Kenakalan remaja di Dukuh Nganjir masih tergolong sebagai kenakalan yang masih dalam batas wajar. Maksudnya tidak sampai yang bersifat kriminal sampai bunuh membunuh. Alhamdulillahnya masalah dapat diselesaikan dengan kekeluargaan. Tapi ya namanya kenakalan remaja tidak boleh disepelekan, karena jika dibiarkan maka akan menyebabkan masalah yang besar baik bagi si pelaku atau bahkan akan memberikan dampak pada lingkungan.

2. Apa Faktor yang menyebabkan Kenakalan Remaja di Dukuh Nganjir, Desa Kecapi, Kecamatan Tahunan Kabupaten Jepara?

Jawaban :

Faktor yang menjadi pemicu kenakalan remaja adalah karena kurangnya perhatian dari orang tua, faktor lingkungan, faktor teman sebaya, kalau misalnya ada temannya yang merokok otomatis anak-anak langsung penasaran dan ikut-ikutan.

Tidak ada sanksi jika ada kenakalan remaja yang sekiranya bisa diselesaikan dengan kekeluargaan. Kami hanya melakukan pembinaan, dan saya juga melakukan pendekatan persuasif kepada anak-anak yang melakukan kenakalan. Karna ini sifatnya pribadi ya, jadi ya kami hanya menegur.

HASIL WAWANCARA

I. Identitas

Nama : Yanuar dan Kresna
Status : Pemuda Dukuh Nganjir Desa Kecapi
Alamat : Kecapi Tahunan Jepara
Hari/ Tanggal : Kamis, 9 Juli 2020

Wawancara kepada Pemuda Dukuh Nganjir Desa Kecapi Kecamatan Tahunan

1. Bagaimana Kenakalan yang telah dilakukan di Dukuh Nganjir, Desa Kecapi, Kecamatan Tahunan Kabupaten Jepara?

Jawaban Yanuar :

Saya mulai merokok itu sejak SD, sekarang saya kelas 12 SMA. Saya juga minum-minuman keras sejak satu tahun lalu. Karna grombolan saya begitu semua jadi ya ikut-ikutan saja. Dulu kalo tidak ikut dianggap tidak setia kawan jadi ya sudah, sampai sekarang masih merokok tapi kalo minum-minum jarang

Jawaban Kresna :

Saya juga merokok sejak SD dan pernah mencoba minum-minuman keras.

HASIL WAWANCARA

I. Identitas

Nama : Edi Sumanto
Status : Sekretaris IKPER Dukuh Nganjir Desa Kecapi
Alamat : Kecapi Tahunan Jepara
Hari/ Tanggal : Sabtu, 9 Juli 2020

Wawancara kepada Sekretaris IKPER Dukuh Nganjir Desa Kecapi Kecamatan Tahunan

4. Bagaimana Faktor-Faktor yang Menyebabkan Terjadinya Kenakalan Remaja di Dukuh Nganjir, Desa Kecapi, Kecamatan Tahunan Kabupaten Jepara?

Jawaban :

Penyebab maraknya minum-minuman keras di lingkungan mereka karena banyaknya anak-anak yang putus sekolah, banyaknya tongkrongan remaja-remaja pengangguran, dan akibat kebiasaan dari remaja yang merantau dan kembali ke desa dengan kebiasaan barunya di kota

HASIL WAWANCARA

I. Identitas

Nama : Kyai Supriyadi
Status : Tokoh Agama Dukuh Nganjir Desa Kecapi
Alamat : Kecapi Tahunan Jepara
Hari/ Tanggal : Sabtu, 9 Juli 2020

Wawancara kepada Sekretaris IKPER Dukuh Nganjir Desa Kecapi Kecamatan Tahunan

1. Bagaimana Peran Ikatan Pemuda Rw 04 (IKPER) dalam Mengatasi Kenakalan Remaja di Dukuh Nganjir, Desa Kecapi?

Jawaban :

Saya pribadi sering melakukan pendekatan kepada anak-anak yang melakukan kenakalan, setidaknya saya kasih wejangan, bukan dengan cara menggurui, tapi lebih memainkan peran dalam melakukan pendekatan dengan mereka. Tidak menghakimi, hanya berbicara santai tetapi mengandung makna yang kuat agar mereka tidak mengulangi kenakalan-kenakalan lagi.

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

Nama : Khoirul Fuad
Tempat, tgl lahir : Jepara, 12 Mei 1992
Jenis Kelamin : Laki-laki
Agama : Islam
Alamat : Kecapi RT 21 RW 04, Tahunan Jepara
Kewarganegaraan : Indonesia

Riwayat Pendidikan

1. SD N 02 Kecapi Lulus Tahun 2004
2. Paket B PKBM NURUL MUHTADIN Lulus Tahun 2007
3. Paket C PKBM NURUL MUHTADIN Lulus Tahun Tahun 2016
4. Mahasiswa UNISNU Jepara Angkatan 2016

Demikian riwayat hidup ini penulis buat dengan data yang yang sebenar-
benarnya dan semoga menjadi keterangan yang lebih jelas.



“ IKATAN PEMUDA RW 04 ”
DESA KECAPI, KEC. TAHUNAN, KAB. JEPARA
Sekretariat : - Jl. Moliki RW 04 Kecapi, Tahunan, Jepara ☎+6285602478525

SURAT KETERANGAN

Nomor:009/001/IKPER/IX/2020

Yang bertanda tangan di bawah ini Ketua Ikatan Pemuda RW 04 (IKPER) menerangkan bahwa :

Nama : **KHOIRUL FUAD**
NIM : 1611310003647
Program : Sarjana 1 (S. 1)
Fakultas : Tarbiyah dan Ilmu Keguruan
Jurusan : Pendidikan Agama Islam
Judul Skripsi : PERAN IKATAN PEMUDA RW 04 (IKPER) DALAM MENGATASI KENAKALAN REMAJA (STUDI KASUS DI DUKUH NGANJIR DESA KECAPI KECAMATAN TAHUNAN KABUPATEN JEPARA)

Telah melakukan penelitian di Dukuh Nganjir Desa Kecapi Kecamatan Tahunan Kabupaten Jepara pada Tanggal 1 Juli- 1 Agustus 2020

Demikian surat keterangan ini kami buat, agar dapat digunakan sebagaimana semestinya

Jepara, 15 September 2020

Ketua IKPER

AGUS SUTOPO